Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 114 m2
Référence 25101072
Prix 274 000 €

St-Ambroix
Maison a vendre (30500
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Maisons &
APPARTEMENTS

A Vendre - Limite Sud Ardéche / Nord Gard : Charmante Maison Ancienne de 114
m? avec Grand Jardin Située a la frontiere entre le sud de I'Ardeche et le nord du
Gard, cette jolie maison ancienne de 114 m? habitables saura vous séduire par son
authenticité et son confort. Elle se compose d'un vaste salon lumineux, d'une
cuisine equipée conviviale , de trois chambres spacieuses et d'une salle d'eau.
I'ensemble dispose du confort modermne avec climatisation reversible, poele a
granule et panneaux solaire. Une buanderie attenante ainsi qu'un grand sous-sol

de 120 m2, idéal pour un usage de garage ...

For Sale - Southern Ardeche / Northern Gard Border: Charming Old House of 114
m?2 with Large Garden Located on the border between the south of the Ardeche
and the north of the Gard, this pretty old house of 114 m?2 of living space will
seduce you with its authenticity and comfort. It consists of a large bright living
room, a friendly kitchen, three spacious bedrooms and a shower room. An
adjoining laundry room and a large basement of 120 m2, ideal for use as a garage
or workshop, complete this property. Outside, you will enjoy a charming wooded

and enclosed garden of 2432 m?2 with two terraces ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
Contacter I'agence
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